



La Unesco certifica la técnica de elaboración de los barriletes gigantes de Santiago Sacatepéquez y Sumpango



HONDA presenta la nueva CR-V Híbrida la revolución que estabas esperando

Empieza El Año Ganando Y Equipa Tu Hogar Con Tecno Fácil



HONDA presenta la nueva CR-V Híbrida: la revolución que estabas esperando



Honda CR-V Híbrida: el balance entre potencia y eficiencia

La CR-V Híbrida destaca por su eficiencia energética y tecnología híbrida avanzada que, al combinar un motor de gasolina de 2.0L con un motor eléctrico, logra alcanzar un total de 204 HP y funciona sin necesidad de enchufarse. Además, gracias a sus tres modos de conducción (ECON, NORMAL y SPORT) y su diseño aerodinámico, es un vehículo versátil que se adapta perfectamente a cualquier terreno y aventura.

Equipada con un sistema de audio BOSE premium con 12 bocinas, pantalla táctil de 9 pulgadas con integración inalámbrica para Apple CarPlay y Android Auto, cargador inalámbrico, puertos USB-C de alta capacidad en las dos filas, techo panorámico y puerta trasera eléctrica programable, Honda ofrece una solución automotriz que además de ser amigable con el medioambiente por su consumo eficiente de combustible y reducción de emisiones, mantiene el estándar de comodidad y rendimiento que caracteriza a la marca.

Además, resaltando su seguridad avanzada, incluye tecnología Honda Sensing con sistemas como mitigación de colisión (CMBS), control de cruceo adaptativo (ACC) con seguimiento a baja velocidad, mantenimiento de carril (LKAS), cámara de visión trasera con guías dinámicas y sensores de estacionamiento.

La nueva Honda CR-V Híbrida ya se encuentra disponible en Guatemala a un precio de Q424,990.00 para entrega inmediata en una amplia gama de colores que incluye: gris plomo, gris plata, rojo, negro, y blanco.

Para quienes buscan el balance perfecto entre potencia y eficiencia en este 2025, Honda, la icónica marca japonesa, anuncia la llegada de la nueva CR-V Híbrida, su SUV estrella, ahora con tecnología híbrida avanzada que ofrece una experiencia de manejo sostenible y potente.

Esta innovadora SUV combina eficiencia energética, rendimiento potente y un diseño sofisticado, ofreciendo una experiencia de manejo inigualable tanto en la ciudad como en la aventura. La CR-V Híbrida es la primera SUV híbrida de la marca en el país, reflejando el firme compromiso de Honda con la sostenibilidad y la innovación.

LG presenta la gama 2025 OLED evo con brillo vibrante y personalización basada en IA

LG presentó su línea OLED evo 2025, destacando una gama de ofertas de televisores avanzados, incluyendo los primeros modelos OLED evo M5 y OLED evo G5 realmente inalámbricos del mundo. Con el último procesador α (Alpha) 11 AI Gen2 de LG en su núcleo, los últimos modelos OLED evo presentan una calidad de imagen OLED sin precedentes con negros impecables, brillo excepcional y capacidades de procesamiento avanzadas. Impulsado por la personalización basada en IA, el LG OLED evo ofrece una experiencia personalizada adaptada a cada usuario y muestra el punto más alto de la innovación OLED para una experiencia de entretenimiento en casa superior.

Los últimos televisores OLED evo incorporan la tecnología Brightness Booster Ultimate de LG, que mejora la arquitectura de control de la luz y los algoritmos de aumento de la luz para conseguir un brillo tres veces superior al de los modelos OLED convencionales. Este aumento significativo del brillo permite enfocar los detalles más finos en diferentes niveles de brillo, lo que se traduce en una experiencia visual más vibrante y realista.

LG OLED evo refina cada detalle a la perfección con negros impecables, una reproducción precisa del color y un rendimiento estable. Los últimos modelos consiguen unos niveles de negro de primera categoría tanto en ambientes luminosos como oscuros, produciendo colores vibrantes y precisos. Estas avanzadas pantallas OLED han recibido la verificación "Perfect Black" y "Perfect Color" de UL Solutions y están certificadas por Intertek para una fidelidad del color del 100%. Los televisores OLED evo 2025 también cuentan con una rápida estabilización del brillo y la temperatura de color, lo que les ha valido la certificación «Estabilidad rápida con calidad de imagen» de TÜV Rheinland. Esto garantiza que los usuarios experimenten una calidad de imagen excepcional nada más al encender el televisor.



LG ha presentado el primer televisor OLED capaz de transferir audio y vídeo de forma inalámbrica, transformando la experiencia de entretenimiento en casa con un rendimiento audiovisual inigualable. Como primer televisor OLED verdaderamente inalámbrico del mundo, la última serie M5 ofrece una transmisión inalámbrica de audio y vídeo de hasta 144 Hz sin latencia ni pérdida de calidad de imagen y sonido. Certificado por NVIDIA G-SYNC®, este televisor OLED inalámbrico garantiza una experiencia de juego sin cortes ni interrupciones, incluso durante la acción rápida a 4K 144Hz. Basándose en esta innovación, LG ha ampliado su avanzada tecnología audiovisual inalámbrica a los televisores QNED, llevando su valor fundamental de excelencia tecnológica e innovación de vanguardia a más clientes.

Empieza El Año Ganando Y Equipa Tu Hogar Con Tecno Fácil



Moderniza tu hogar con Tecno Fácil y la promoción "Empieza el año ganando", con la cual la cadena obsequiará seis combos de electrodomésticos de las mejores marcas para equipar el hogar de los afortunados ganadores.

"En Tecno Fácil queremos que los guatemaltecos comiencen el año con el pie derecho y ayudarlos a equipar sus hogares. Por eso traemos una promoción en la que seis afortunadas familias guatemaltecas podrán ganar un combo con siete maravillosos productos", comentó Alex Nájera, gerente de mercadeo de Tecno Fácil.

Participar es muy sencillo, todos los clientes que realicen compras en Tecno Fácil superiores a Q500 automáticamente entran al sorteo. Cada Q500 de compra representan una oportunidad para ganar uno de los seis combos de electrodomésticos; por ejemplo, una compra de Q2,000 equivale a 4 oportunidades de participar. Además, al pagar con Financiera Tu Crédito, se duplican las posibilidades de ganar.

La promoción está vigente desde el **03 de enero y finaliza el 04 de marzo de 2025**. Participan todas las compras realizadas en cualquiera de los más de 95 puntos de venta a nivel nacional o por medio de los canales digitales www.tecnofacil.com.gt o el WhatsApp 2423-0200. Cada uno de los seis combos incluye: una estufa Mabe, una refrigeradora Hisense, una lavadora LG, una cama matrimonial Olympia o Facenco, un televisor de 50" Toshiba, una plancha y una licuadora Oster.

Los ganadores serán seleccionados al azar en tres fechas: el primer sorteo se llevará a cabo el viernes 24 de enero, el segundo el miércoles 19 de febrero y el último el viernes 07 de marzo. Quienes salgan premiados serán notificados vía telefónica y por medio de las redes sociales de Tecno Fácil.

En Tecno Fácil los guatemaltecos encuentran una amplia gama de productos, como celulares, línea blanca, motos, televisores, electrodomésticos, audio, camas, computadoras, bicicletas, entre otros, y gozan de grandes beneficios únicos como seguro gratis en cada compra, excelentes planes de financiamiento y el respaldo de Grupo DISTELSA.

Para conocer más de esta promoción los clientes pueden visitar cualquiera de las 67 tiendas Tecno Fácil, ingresar a www.tecnofacil.com.gt, o a través del WhatsApp 2423-0200.



La Unesco certifica la técnica de elaboración de los barriletes gigantes de Santiago Sacatepéquez y Sumpango

La técnica de elaboración de los Barriletes Gigantes de Santiago Sacatepéquez y Sumpango fue inscrita en la Lista Representativa del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco). Esta inscripción tuvo lugar durante la 19ª reunión del Comité Intergubernamental para la Salvaguardia del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Unesco, que destacó la relevancia de esta tradición como un símbolo de identidad y cohesión comunitaria.

El Ministerio de Cultura y Deportes hizo entrega oficial del certificado a los portadores de dicha manifestación cultural de los municipios de Santiago Sacatepéquez y Sumpango, como símbolo de agradecimiento y reconocimiento. Este acto es un compromiso para preservar y transmitir esta valiosa tradición a las futuras generaciones, y proteger el patrimonio cultural inmaterial de Guatemala y los derechos de los pueblos indígenas.

Este importante reconocimiento celebra el profundo valor cultural, histórico, espiritual y cosmogónico de las comunidades de Santiago Sacatepéquez y Sumpango, que a través de los barriletes gigantes han transmitido un legado ancestral. Estas impresionantes obras de arte efímeras, creadas con esmero y dedicación a lo largo de meses de trabajo colaborativo, son un reflejo de la riqueza artística, social y espiritual de la región. «La cultura enriquece nuestras vidas de innumerables maneras y ayuda a construir comunidades inclusivas, innovadoras, resistentes y resilientes. Nuestra labor desde la Unesco es contribuir a proteger y salvaguardar el patrimonio cultural y natural del mundo y apoyar la creatividad de los actores culturales dinámicos para afrontar los retos de nuestro tiempo», puntualizó Patricio Zambrano, representante de la Unesco en Guatemala.



Esta tradición, única en su tipo, es un testimonio de la creatividad y la herencia extraordinaria de los pueblos de Santiago Sacatepéquez y Sumpango, que siguen honrando su legado a través de estos majestuosos barriletes. «Este logro nos ayuda a asegurar la preservación de este conocimiento invaluable, fortaleciendo nuestra identidad cultural y abriendo nuevas puertas para el turismo cultural sostenible, mostrando al mundo la riqueza de Guatemala», expresó la ministra de Cultura y Deportes, Liwy Grazioso. Invitamos a todos los guatemaltecos y al público internacional a conocer, disfrutar y valorar esta expresión cultural única, que ahora se erige como un símbolo del orgullo e identidad de Guatemala a nivel mundial.

Honda Motos inaugura su nueva agencia en Salamá, Baja Verapaz



"Este es un proyecto que teníamos en mente debido a la importancia que representan para nosotros nuestros clientes en Salamá, Baja Verapaz. Ahora contamos con una sede más céntrica, productos confiables y un área especial para atenderlos, donde encontrarán los repuestos ideales para sus motos Honda", expresó el ingeniero Carlos Pullin, Gerente General de Honda Motos.

En este 2025 hemos preparado los mejores planes de financiamiento, con líneas exclusivas, respaldados por más de 76 años de experiencia en el mercado mundial. Somos expertos en brindar un excelente servicio. Adquirir una moto Honda te permite cumplir tus sueños y te hace parte de una comunidad a la que apoyamos constantemente a través de nuestras actividades.

Honda Motos continúa su expansión durante este año 2025 y, para arrancar con novedades, presentó a sus clientes la nueva agencia de Salamá, ubicada en la 1ª calle 1-17, Barrio Hacienda La Virgen, zona 2. Esta nueva sede combina calidad y servicio, como solo Honda sabe hacerlo.

Con esta inauguración, Honda Motos Guatemala reafirma su compromiso de seguir creciendo, ofreciendo productos de calidad y un servicio de excelencia a sus clientes en el país.

La nueva agencia contará con tres áreas para atender a los usuarios: sala de ventas, repuestos de alta calidad y servicios de taller. Esto permitirá ofrecer una experiencia integral para los clientes, quienes tendrán acceso a todo lo relacionado con los productos Honda, desde la compra de motocicletas hasta equipos de seguridad. Este enfoque garantiza que los clientes reciban la mejor atención y soporte técnico.



REMEMBRANZAS y LIVERPOOL en Café Escenario el 17 y 18 de Enero

Café ESCENARIO
Music, chill & coffee

INICIA EL AÑO CON NOSOTROS

GRUPO Remembranzas

Q100 CORTESIA BEBIDA **17 ENERO** **07 PM**

ADQUIERE TUS ENTRADAS : 5204-5991 / 2293-5290

📍 3ra AVENIDA 11-36 ZONA 9

Café ESCENARIO
Music, chill & coffee

INICIA EL AÑO CON NOSOTROS

LIVERPOOL

Q100 CORTESIA BEBIDA **18 ENERO** **07 PM**

ADQUIERE TUS ENTRADAS : 5204-5991 / 2293-5290

📍 3ra AVENIDA 11-36 ZONA 9